



Ö2 Steiermark | (Radio & TV) | Journal | 19.10.2021 | 17:30 Uhr

Umwelttechnik wird gefördert

Der Bereich Umwelttechnik, also Lösungen im Bereich von Wiederverwertung oder umweltfreundlichem Heizen, ist im vergangenen Jahr um sechs Prozent gewachsen. Um das Wachstum grüner Innovationen zu unterstützen fördert das Klimaschutzministerium den steirisch-kärntnerischen Zusammenschluss im Bereich Umwelttechnik, den sogenannten Green Tech Cluster, ab sofort jährlich mit 100.000 Euro.

O-Ton: Leonore Gewessler (Klimaschutzministerin), Barbara Eibinger-Miedl (Wirtschaftslandesrätin STMK)

Redakteur: Beck-Zehetleitner

Thema: GreenTechClusterStyria